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◆ 司会   SAA 柳 田 尚 宏  君 

◆ 点鐘   会 長 久 保 康 夫  君 

◆ ロータリーソング  我 等 の 生 業 

◆ ビジター 

  第 4G ガバナー補佐  石 田 順 一  様 

  第 4G ガバナー補佐事務局長 石 塚 龍 夫  様 

第 4Gガバナー補佐事務局 中 川 宏 行  様 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫  君 

皆様こんにちは、本

日も例会にご出席頂

きまして誠にありが

とうございます。 

早速ですが、お客様

のご紹介をさせてい

ただきます。第 2550

地区第 4G ガバナー補佐、石田順一様、事務局長石塚

龍夫様、事務局中川宏行様です。本日はクラブ協議会

よろしくお願い致します。 

８月の増強月間に３人の新入会員をご承認頂きま

して誠にありがとうございました、晴れて再来週のガ

バナー公式訪問には入会の運びとなりました。増強月

間は終わりますが増強は常に考えなければなりませ

ん、引き続き皆様のご協力をお願いいたします。また、

８月は終戦の月です、ポールは１９４５年アラバマ州

で「戦争に至る道は、よく舗装されたハイウェイです。

平和への道は今だに茨の道です」と語り、ロータリー

の理想と友愛で「無知は平和の脅威です。相手を理解

できれば、それだけ、おせっかいや批判、大柄な態度

は減るものです。人も国も、自分の為にも世界の為に

も知識や理解を深めなければなりません」と語ってま

す。我々も、知識を深め、お互いをを理解できるよう

頑張りましょう。 

◆ 来賓挨拶 

❤ 2550 地区第 4 グループガバナー補佐 

  真岡 RC 石田順一 様 

真岡ロータリークラ

ブの皆さん、こんにち

は。本日は本クラブへの

補佐訪問ということで、

大変照れ臭いのですが、

後ほどお時間をいただ

きまして、クラブ協議会をさせていただきたいと思い

ます。皆様のご協力をお願い致します。また、毎日、

猛暑で暑い日が続いております。お体にご自愛いただ

き、お仕事、ロータリーに励んでいただければと思い

ます。本日は、宜しくお願いいたします。 

◆ 幹事報告    幹事   小林勇一郎  君 

2017－2018 年度の地

区大会記念誌が配布され

ております。ガバナー公

式訪問について連絡いた

します。9 月 6 日のガバナ

ー公式訪問の当日の予定

ですが、12：30～13：30



が通常例会で、13：40～14：40 がガバナー主催によ

る炉辺会合を予定しております。それに先立 ちまし

て、12：15 より集合写真を撮りますので、宜しくお願

いします。服装は、上着着用で、名札とロータリーバ

ッジをつけてください。クールビズのため、ネクタイ

は、なしでもＯＫです。当日は、現況報告書を忘れず

に持参して下さい。 

米山記念奨学会から連絡が入っております。米山ハ

イライト 221 号が出来ましたので、ホームページから

プリントアウトしてみました。事務局に、置いておき

ますので、ご覧ください。 

今回の西日本の災害において、三原ロータリークラ

ブへ、義援金を寄附しておりますが、お礼状と三原市

に、災害復旧支援金として寄附した旨の報告をいただ

いております。内容として、礼状、寄附申込書、目録

贈呈式の写真 2 枚、中国新聞に載った時のコピーを、

クラブ室に置いておきますので、ご覧になってくださ

い。 

知事と語ろう！とちぎ元気フォーラム in 真岡の参

加者募集の案内が届いております。暮らしのこと、市

のこと、これからの栃木県のことなど、真岡で行われ

ます。9 月 1 日（土曜日）13：30～真岡市青年女性会

館で、抽選で 100 名を募集しております。申込書は事

務局にありますので、ご興味のある方は参加応募して

みてください。 

◆ 委員会報告 

親睦委員会          仲野 慎吾君 

9 月 30 日に地区野球大会が

あります。8 月 30 日に東運動

場を借りられれば、練習をし

たいのでご協力下さい。あと、

部員の方は会費をお願い致し

ます。興味のあるかたは、寸志も受け付けております

ので宜しくお願いします。 

プログラム委員会      廣田 茂委員長 

お配りした年間プログラム一覧表の裏側に、外部卓

話、内部卓話の詳細を記入しました。 

9 月 20 日 内部卓話 

廣澤雅信会員 

9 月 27 日 外部卓話 

      元気寿司(株)代表取締役社長 

法師人 尚史様（東証一部上場、国内

に 153 店舗、海外 10 ヵ国に 181 店舗

経営、廣田会員の弟の専務さんと同級

生、奥様は廣田さんのところの受付で

働いていました。） 

10 月 18 日 外部卓話 

      商工会議所青年部会長 

      暮田 紳一郎様 

12 月 13 日 外部卓話 

      真岡高校サッカー部ＯＢ会会長 

国士舘大学同窓会栃木県支部会会長 

      谷中 次夫様 

1 月 17 日 外部卓話 

      益子町町長 大塚 朋之様 

      （お父様が益子 RC の第

16 代会長経験者、廣田さんと同級生。） 

1 月 31 日 内部卓話 （24 日に変更になりそう） 

      小金 幹典会員 

2 月 14 日 外部卓話 

      ビックワンホールディングス会長 

      大村 一夫様 

氏家 RC の会長経験者、TUTAYA の東

京、横浜店経営、真岡店、いきなりス

テーキの宇都宮、インターパーク店、

小山店経営や、他に、スターバックス

コーヒー、ドトールコーヒー、エクセ

ルシオールカフェ、かつや、シャトレ

ーゼ、道とん堀経営と、インターパー

クだけでも、（かつや、TSUTAYA、い

きなりステーキを経営。） 

3 月 7 日 外部卓話 

      真岡市長 石坂 真一様 

 (市長の都合上、月初会になりまし

た。） 

あと一つの卓話は、青年会議所理事長

にお願いする予定です。残された三つ

の内部卓話は、今回、入られた 3 名に

なるかと思います。 

出席委員会        渡邉 佳寛委員長 

二週間先にガバナー公

式訪問の例会が、やってき

ます。年度初めの例会は、

気を引き締めて出席しよ

うと思っていますが、対外

的にはガバナー公式訪問の例会が、もしかしたら、年

度初めの例会よりも大切かもしれない。ちょっと大げ

さな言い方をすると、一年の中で一番大切な例会かも

しれない。この時は、100％の出席で望みたいのです

が、どうしても無理な方は事前メイクをお願い致しま

す。ただ、事前メイクをたくさんした結果、40 人程度

の出席だったということでは、61 名を誇る真岡クラブ

としては、恥ずかしいことなので、9 月 6 日の当日に

は、できるだけ多くの会員で、ガバナーをお迎えして



いただきたいと思います。 

9 月 12 日に二回目のメイクアップデイを予定して

おります。前回の高根沢クラブでは、エアコンが効か

ず、我慢大会になってしまいましたが、我々の親クラ

ブである宇都宮ロータリークラブへのある意味表敬

訪問も含めて、行きたいと思っていますので、参加の

程よろしくお願いいたします。 

◆ スマイルボックス報告  広 沢 雅 信 君 

石田ガバナー補佐様 

       本日は、ガ

バナー補

佐訪問と

して、おじ

ゃま致し

ました。宜

しくお願いします。 

久保 康夫君 先日の納涼家族例会、たくさんの方々

にお集まりいただきまして誠にあり

がとうございました。石田Ａ.Ｇ御一

行様、本日はお世話になります。よろ

しくご指導ください。 

小林雄一郎君 A.G 石田様、事務局長石塚様、事務局

中川様、本日は、ご指導宜しくお願い

致します。 

野沢  巧君 Ａ.G 公式訪問ご苦労様です。 

岡本 俊夫君 私事ですが、母の初盆に際しては、久

保会長初め多くの会員の皆様に焼香、

供物を賜り、御厚情に感謝申し上げま

す。篠原泉様、野沢巧様、柳浩雄様に

は供花を賜り、深謝申し上げます。石

田 A.G、本日はご苦労様です。ご指導

願います。 

広瀬 紀夫君 石田ガバナー補佐、お世話になります。 

宇賀神裕一君 石田ガバナー補佐、石塚事務局長、中

川事務局様、公式訪問宜しくお願いし

ます。先日の炉辺会合は、お世話にな

りました。 

金子 正男君 石田ガバナー補佐、公式訪問ご苦労様

です。ご指導宜しくお願い致します。

本日6：00よりＤグループの皆さん、

炉辺会合出席の程、よろしくお願いし

ます。 

市村 忠男君 石田ガバナー補佐、事務局の皆様ご苦

労様です。一年間ご活躍、ご期待しま

す。 

♡ 孫の無事誕生を祝して。 

        厳しい残暑が読いています。体調に

は十分ご留意ください。 

大滝 和弘君 石田ガバナー補佐、本日はよろしくお

願いします。 

大堀 文雄君 毎日暑い日が続き、老人には体にこた

えます。 

見目 良一君 国際ロータリー2550 地区第 4 グルー

プガバナー補佐石田順一様、同じく事

務局長石塚龍夫様、同じく事務局中川

宏行様、ようこそおいで下さいました。

心より歓迎いたします。ごゆっくりと

おくつろぎください。 

川堀 哲男君 石田ガバナー補佐、本日はありがとう

ございます。大変恐縮ですが、所用で

中座させていただきます。申し訳ござ

いません。 

柳田 尚宏君 石田ガバナー補佐、本日のご訪問、お

疲れ様です。クラブ協議会もあります

ので、宜しくお願い致します。 

渡邉 佳寛君 石田ガバナー補佐、いらっしゃいませ。

どうぞよろしくお願いいたします。 

平石 典嗣君  石田ガバナー補佐、本日はご苦労様

でございます。残暑きびしい日々です

が、皆様、お体にお気をつけて下さい。 

阿久津 亮君 ガバナー補佐公式訪問、勉強させてい

ただきます。お盆をすぎても、暑い日

が続いています。みなさま、お体ご自

愛下さい 

小金 幹典君 石田ガバナー補佐をはじめとする事

務局の皆様、お疲れ様です。また、炉

辺会合Ｄグループの、金子座長をはじ

めとするとメンバーの皆様、今晩は宜

しくお願いします。 

交換学生負担金残金 

2362 円は本日のスマイルに合算し

ました。 

◆ クラブ協議会 

        第 4G ガバナー補佐石田順一 様 

今、歯の工事中で、活舌

が悪く聴きづらい点があ

るかと思いますが、ご了承

ください。ガバナー公式訪

問の二週間前に訪問し、ク

ラブ協議会を開き報告し

なさいという事です。主に

現状と課題、ニーズの把握がテーマになるかと思いま

す。ガバナー公式訪問のタイムスケジュールですが、。

9 月 6 日の 11：00～12：00 は、ガバナーと会長、幹

事長、会長エレクト、幹事長エレクトとの懇談会にな

ります。他に希望者がいれば、参加可能かと思います。

ガバナーは、ガバナー補佐（宇都宮西 RC）との 2 名

で、30 分前に到着されますので、お出迎えを宜しくお

願いします。12：30～13：30 の例会では、ガバナー卓

話をお願いしておりますが、卓話という表現ではなく、

『ガバナーアドレス』と紹介していただきたいと思い

ます。公式講話という意味らしいです。プロジェクタ

ーは使いません。クラブ協議会は、炉辺会合という形

で行うとのことです。会場セッティングは、例会と同

じで良いそうです。当日は、華美な接待、お土産等は

ご遠慮下さいとのことです。 

もう一つは、月信掲載原稿の件ですが、表題は、ガ



バナー公式訪問ならびに、わがクラブ紹介と題して、

500 字程度、写真 2 点で掲載します。従前のような公

式訪問報告ではなく、例会の様子、炉辺会合、クラブ

が重視しているような奉仕活動等、クラブの雰囲気が 

わかるような内容にしてもらいたいとのことです。

原稿締切日は、公式訪問後二週間後とし、ガバナー事

務所にメールでお願いいたします。ガバナー公式訪問

の目的ですが、地区ガバナーは、年度前半に公式訪問

して、クラブの健全さを維持するためにも大切な行事

と言われています。会長、会長エレクト、幹事長との

懇談、及び例会に出席し、総合的スピーチをして、ロ

ータリー情報を提供し、感銘を与え、クラブが報告し

た現況、及び活動状況に適切に助言を与え、ロータリ

ー発展に寄与することが目的であると定義されてい

ます。このような目的をご理解の上、ガバナーをお迎

えしていただき、公式訪問に臨んでいただきたいと思

います。本年度、伊藤ガバナーは、地区の方針と目標

を 7 項目程掲げております。ガバナーメッセージは、

ポールを語ろう・・・それは一人のインスピレーショ

ンから始まった、であります。インスピレーションと

は、 

インスパイアー、ひらめきを与えるという意味があ

るようです。地区の方針と目標は、 

1. ポール・ハリス生誕 150 周年記念事業の実施 

2. ロータリー財団への支援 

3. 米山記念奨学会への支援 

4. RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）の推

進 

5. クラブあたり 2 名の純増目標 

6. 出席率向上とメークアップの奨励 

7. ロータリー会長特別賞をめざしましょう。 

以上 7 項目の詳細は、現況報告書の地区ガバナーメ

ッセージに掲載されておりますので、一読していただ

ければ幸いです。そのなかでも、ポール生誕 150 周年

には、特別な思いがあるようです。ポール・ハリスは、

昭和 10 年 2 月 9 日に、東京ロータリークラブに訪れ

ておりました。今から、83 年位前、ポール・ハリス 67

歳の頃だったと思います。公式訪問の際には、ガバナ

ーから、さらに詳細と思いがお聞きできると思います。

以上、ご理解をお願いいたします。 

◆ スマイルボックス（8 月 23 日現在） 

（円） 

 

前回までのスマイル繰越金 494,000 

会員 55,362 

ビジター 3,000 

本日のスマイル合計 58,362 

スマイル今期累計 552,362 

前回までの米山繰越金 11,656 

本日の米山 0 

米山今期累計 11,656 

合計金額 564,018 

次回のプログラム 

 

9/6 日(木) 

ガバナー公式訪問 

◆スケジュール 
29 30 31 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27

水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木
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ー
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問

月

初

例

会
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外
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◆月間予定出席者        

在籍 61名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 8月 2日 59 6 2 48 0 3 94.92％ 

本 日 8月 23日  59 2 - 49 0 8 86.44％ 

◆月間出席率 

7月 8月 9月 10月 11 月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03％            

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

本日のプログラム 

 

8/30 日(木) 

炉辺会合報告 


